

私たちのアンケート調査では、眼科初診患者様の約10%が涙目を気にしていらっしゃいます。

特に高齢者の間では、涙目の訴えは多く、視力低下の訴えに統いて対症第2位の訴え率です。

涙目の原因は様々です。原因の第1位は慢性アレルギー性結膜炎ですが、治療が長引いて難しいのは、涙が口から鼻に流れる通り道(涙道)に狭窄や炎症などの問題がある場合です。

涙目の初診患者様の中で、このような難しいケースは約3割程度で、この3割の方々はすぐに治療効果が出ます。この方法は痛くないのが普通で、どちらの眼科でも手軽に検査を受けることが出来ますが、この方法での検査結果は

ある患者様の数がどんどん増えしていく傾向があります。更に、涙目患者様の約10%が涙目を気にしていらっしゃいます。眼科に通院しているメヤニや目の縁のただれに対して対症療法的に点眼薬が処方されているだけで、涙道に問題があること自体が気がかりで、潜在的な涙道疾患

涙目のお話

鈴木眼科クリニック
院長 鈴木 亨

若松区東一島4-7-1 info@suzuki-eye.com

患者様の数は相当なものであるはずです。涙道の状態を調べるためにまず涙管通水テストと簡単な方法で検査を行います。この方法は痛くないのが普通で、どこかで涙道に問題がある場合

以上も前から細かい内視鏡を用いてより正確に涙道の中を診察しようとする病院があります。ところが、内視鏡自体が非常に特殊なためにまだ一般的な内視鏡が普及していないようです。これに対して私たち日本人のグループでは、外科で使用されている細い内

判断の仕方が意外に難しく、正確な診断にはレントゲン検査は、総合病院の眼科か個人の眼科医院で受けることが出来ないとナダやドイツでは、10年

結果を上げています。この方法が一般化されば、レントゲン設備がない病院で専門的に診療している一部の病院でしか受けることが出来ないという制約があります。カナダやドイツでは、10年

の問題解決への糸口となるに違いありません。涙道に問題がある場合は、外来で行える処置と入院が必要な手術がありますが、いずれの場合でも、術後1ヶ月から3ヶ月の間は毎週の通院が必要です。治療には耳鼻科的な処置や検査の技術が必要となるので、どこの眼科でも同じよう

に治療できる現状にはありませんが、涙目が続くようであれば涙道の問題を疑つて、まずはお近くの眼科で相談してみましょう。